

Bulgarien – Tag 6, 29.3.2025

Heute sind die meisten etwas später aufgestanden, da wir erst gegen 11 losgefahren sind. Es ging nach Burgas ans Schwarze Meer. Die Autofahrt war recht lustig und ungefähr um halb eins waren wir da.

Dort trafen wir uns mit den anderen am Hafen. Das Wasser glitzerte in der Sonne und es war angenehm warm, als wir zusammen am Strand entlang schlenderten. Einige sammelten Muscheln und verschenkten auch ein paar an andere. Danach schauten wir uns die Seebrücke an und machten ein paar Fotos.



Nachmittags gingen wir dann zu einem Restaurant, welches 'la

flor' hieß. Dort aßen wir Mittag. Einige hatten Pizza, es gab aber auch Pasta, Burger oder Gerichte mit Meeresfrüchten. Besonders mochten wir die hausgemachte

Limonade, welche wir gleich in allen Geschmacksrichtungen probierten.

Nach dem Essen spazierten wir durch einen Park an der Promenade entlang zurück zum Hafen. Dort verabschiedeten wir uns und fuhren zurück zu unseren jeweiligen Gastfamilien nach Hause.

Den restlichen Tag schauten wir Fernsehen, unterhielten uns auf Englisch und Russisch und machten ein paar Hausaufgaben. Abendessen gab es um halb 11, wonach wir auch direkt ins Bett gingen.



Emma & Mia